



DIARIO EJECUTIVO



Roberto Fuentes Vivar

Tianguis

Hace unas semanas informé aquí sobre la importancia del Banco de Alimentos de Puebla. Ahora, **Provident, que en México dirige David Parkinson, realizó la iniciativa Rice Challenge con la cual recolectó 4.4 toneladas de arroz** que serán donadas a diversas comunidades del estado de Puebla que viven en condiciones de vulnerabilidad. A través del programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”, la compañía líder en préstamos personales a domicilio en México, logró que más de 150 voluntarios colaboradores de Provident, de la mano del Banco de Alimentos Puebla y la Fundación Empresarios por Puebla, se sumaran a esta iniciativa...

<https://almomento.mx/diario-ejecutivo-los-salarios-y-el-petate-del-muerto/>